

*Im Meer des Lebens,  
Meer des Sterbens,  
in beiden müde geworden,  
sucht meine Seele den Berg,  
an dem alle Flut verebbt.*

Mit grosser Trauer, aber dankbar für die schöne gemeinsame Zeit, haben wir Abschied genommen von meinem Vater und unserem lieben Grandpapa

# Heinz Lutz-Gygax

04.09.1930 – 26.09.2021

Grosszügig und tolerant, neugierig bis ins hohe Alter und humorvoll – wir haben viel von dir gelernt. In unseren Herzen lebst du weiter.

Traueradresse:  
Annette Racine-Lutz  
Ballmoosweg 8a  
3033 Wohlen

Annette Racine-Lutz  
Sandra Racine  
Stefan Racine  
Chantal Weyer

Die Trauerfeier fand im engen Familien- und Freundeskreis auf dem Friedhof Nessle-  
renholz in Wabern statt.